



5-minute safety talk

Seguridad en la Escena del Rescate

Olvidarse de los fundamentos de la seguridad en la escena del rescate puede poner vidas en peligro. Es imperativo que durante su entrenamiento forme buenos hábitos. La siguiente información puede ayudarlo a cumplir los desafíos para su próximo rescate.

Trabaje dentro del Sistema de CI

Las escenas de rescate son complejas y caóticas. Verifique con el Comandante del Incidente para determinar cuál es su asignación, qué riesgos hay presentes y cuál es el número de víctimas atrapadas.

Primero Estabilice

Los vehículos deben ser estabilizados (con sujeción o ataduras) antes de comenzar los trabajos dentro o alrededor de ellos. Si hay personal adicional disponible, solicíteles que monitoreen los puntos de sujeción para prevenir que la gente camine entre sogas, cables o cadenas. Manténgase alejado del lado del vehículo que se encuentre en una posición extraña o en una pendiente; la estabilización podría fallar y usted encontrarse en el camino del vehículo.

Utilice los Equipos de Protección Personal

Usted debe protegerse contra gasolina, silenciadores calientes, vidrios y otros elementos. Utilizar los EPP adecuados es una obligación. De hecho, la NFPA 1670 obliga a que cualquier persona que ingrese a una zona de atención debe utilizar los EPP apropiados.

Esté Atento a las Líneas Eléctricas Caídas

Cada accidente de vehículos tiene el potencial de presentar líneas eléctricas caídas. Observe la escena antes de salir de su unidad. Si identifica una línea caída, estacione su unidad a una distancia de al menos un polo de energía. Detenga el

tráfico para evitar que ingresen en el área. Siempre considere que las líneas caídas están energizadas, hasta que la compañía confirme que la línea ha sido neutralizada.

Controle la Escena

Establecer una zona de atención en forma temprana y cercar el área con cinta de peligro previene el ingreso a la escena de personas no autorizadas. Los profesionales del Servicio de Emergencias Médicas que no posean los EPP apropiados también deben permanecer fuera de la zona de atención.

Minimice los Peligros en Vehículos

Es importante desconectar el sistema eléctrico de un vehículo si las bolsas de aire no se abrieron. Si no se cumple con este paso y la bolsa se activa, el personal de emergencia puede sufrir serias heridas. Apague el vehículo y saque la llave. No demore el rescate si una bolsa de aire no se ha abierto. Informe a quienes estén trabajando en el área que la bolsa de aire no se ha activado y asegúrese que todos los trabajadores estén fuera del área de impacto en caso que se abra.

Al desconectar la batería, es obligatorio utilizar los EPP apropiados. El lado negativo de la batería debe ser desconectado primero. Desconecte y cubra con cinta ambas terminales siempre que sea posible, para prevenir que entren en contacto con metal o con una fuente de energía.

Peligro bajo el Capó

Utilice el conjunto completo de EPP al acceder al compartimiento del motor, para protegerse del combustible, humos y ácidos de la batería, entre otros. Practique las técnicas de acceso. Los ambientes oscuros constituyen un desafío especial. Iluminar la escena en forma temprana le ayudará a trabajar más eficientemente y proveer un mejor cuidado a los pacientes.

Preparación y Transporte

Durante el rescate, haga que el personal disponible prepare el equipo, los suministros y los vehículos para que estén listos para recibir al paciente. Esto puede incluir asistencia de helicópteros. Es importante ajustar los collares y tablillas de rescate y los dispositivos de inmovilización, pero no debe retrasarse la partida. La mayoría de los ajustes puede realizarse una vez en ruta. Cuanto más rápido llegue el paciente al hospital, mayores serán las oportunidades de sobrevivir.

Mantenga a las Víctimas Templadas

Las víctimas en estado de shock se enfrían con facilidad. Durante el rescate, mantenga a la víctima templada utilizando lonas protectoras, rompevientos, calefactores portátiles, etc. Tenga preparada una frazada para utilizar una vez que el rescate esté completo.

Recuerde los Detalles

Registre mentalmente dónde se encontraba cada paciente, su vehículo y dónde fueron dañados los vehículos. Comunique esta información al médico del hospital.

Recordar estos datos fundamentales puede ayudarlo a proveer la mejor calidad en el cuidado de sus pacientes y garantizar una escena segura para sus compañeros rescatistas.

Visit nsc.org/members for more safety tips

